
2017-18: 12. LaVo - Umlaufbeschluss #4076
Antrag Budget NDB: Allgemeiner Antrag
04.06.2018 12:15 - Anonym

Status: Angenommen Beginn: 04.06.2018
Priorität: Normal Enddatum:
Zugewiesen an:
Kategorie:
Abst. Vorsitzender: Ja Abst. Stellv. PolGF: Ja
Abst. Generalsekretär: Ja Abst. Beisitzer 1: Ja
Abst. Schatzmeister: Nein Abst. Beisitzer 2: Ja
Abst. PolGF:
Beschreibung

Antragstext:
Es wird ein Budget in Höhe von 150,00 € für diverse Giveaways (Postkarte, Aufkleber, etc.) beantragt.

Diese Giveaways werden beim Niederbayerischen Stammtisch "Port Niederbayern" (jeden zweiten Freitag im Monat) und beim
Deggendorfer Stammtisch (jeden vierten Freitag im Monat) an Gäste/Interessierte verteilt. Außerdem können die Niederbayerischen
Piraten diese Giveaways auch außerhalb der Treffen verteilen.

Eine Bestell-Liste haben wir bereits bei unserem letzten Treffen ("Port Niederbayern 18.3" am 11.05.2018 in Dingolfing) abgestimmt.
Die Bestellung werde ich beim P-Shop (https://shop.piratenpartei.de/) aufgeben. Als Rechnungsadresse wird die des
Landesverbandes Bayern verwendet (Discourse: https://discourse.piratenpartei-bayern.de/t/einkauf-beim-pshop-mail-vom-bun[..], als
Lieferadresse werde ich meine Privatadresse verwenden.

Begründung:
Giveaways sind eine einfache und verhältnismäßig kostengünstige Möglichkeit die Bekanntheit der Piratenpartei zu steigern.

Der Antrag wird an den Landesvorstand gestellt, weil in Niederbayern kein Bezirksverband und in Deggendorf auch keine andere
Gliederung besteht und hier ein Budget für Niederbayern existiert.

Historie
#1 - 04.06.2018 22:29 - Stefan Albrecht
- Abst. Beisitzer 1 wurde auf Ja gesetzt

#2 - 04.06.2018 22:32 - Benjamin Wildenauer
- Abst. Stellv. PolGF wurde auf Ja gesetzt

#3 - 04.06.2018 22:34 - Martin Kollien-Glaser
- Abst. Vorsitzender wurde auf Ja gesetzt

#4 - 05.06.2018 21:57 - Anonym
- Abst. Generalsekretär wurde auf Ja gesetzt

#5 - 06.06.2018 00:01 - Nils Brandt
- Abst. Stellv. GenSek wurde auf Ja gesetzt

#6 - 06.06.2018 08:36 - Detlef Netter
- Abst. Schatzmeister wurde auf Nein gesetzt
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Die Anrufung ist nicht richtig da aus dem Antrag nicht hervorgeht wer diesen beschließen soll, "wird beantragt?" steht da nur - das ist natürlich toll das
Anträge gestellt werden nur an wen?. Die Adresse an den dieser Antrag gestellt sein könnte ist in finanzieller Ausführung auch aus dem Antrag nicht
ersichtlich.
Es wird lediglich festgestellt das ein Antrag über 150.-- € gewünscht wird. Solche Anträge sollte man erst garnicht zulassen.

#7 - 06.06.2018 21:32 - Katharina Graßler
- Abst. Stellv. Vorsitzender wurde auf Ja gesetzt

#8 - 07.06.2018 20:39 - Anonym
- Status wurde von Neu zu Angenommen geändert
- % erledigt wurde von 0 zu 100 geändert
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